



STÄDTISCHE MUSIKSCHULEN
DINKELSBÜHL
FEUCHTWANGEN
HERRIEDEN
WASSERTRÜDINGEN



Grund- und
Mittelschule
Herrieden

25.11.2014

Liebe Eltern,

nach einiger Verzögerung soll nun am 01. Dezember unser Projekt „Band- und Singklasse“ richtig starten.

Für den Monat Dezember ist folgende Vorgehensweise geplant. Die Schüler werden in Kleingruppen eingeteilt und durchlaufen in den vier Wochen bis zu den Weihnachtsferien jeweils eine Stunde im Instrumental-, bzw. Gesangsunterricht. Auf diese Weise sollen alle Schüler jede Möglichkeit, aber auch jeden Instrumental-, bzw. Gesangslehrer kennenlernen. Kurz vor Weihnachten wird dann die endgültige Einteilung in die Instrumenten- und Gesangsgruppen stattfinden, so dass wir im Januar mit dem regulären Unterricht beginnen können.

Zunächst wird – während der „Proberunde“ – der Unterricht montags zwischen 14.30 Uhr und 15.15 Uhr stattfinden. Das heißt für die Ganztagschüler, dass sie ihre AGs um 14.30 verlassen müssen und 15.15 Uhr wieder zurückkehren. Etwas schwieriger ist die Situation für die Regelschüler, die nicht aus Herrieden sind. Während die Herrieder Schüler in der Mittagspause heimgehen können, müssen wir für die auswärtigen Schüler individuelle Lösungen finden. Dafür möchten wir Sie bitten, den angefügten Abschnitt auszufüllen.

Wir hoffen sehr, dass wir alle noch bestehenden Probleme lösen können und so das Projekt langfristig an unserer Schule etablieren können.

Mit freundlichen Grüßen

I. Fröba, Schulleiterin

H. Schröter, Lehrerin

Name des Kindes: _____

- Unser/mein Kind geht in der Mittagspause nach Hause.
- Unser/mein Kind hält sich in der Mittagspause bei _____ in Herrieden auf.
- Ich Sorge für den Transport unseres/meines Kindes.
- Wir bilden eine Fahrgemeinschaft mit _____ .

Ort

Datum

Unterschrift